

## Gesamtschulung "Erste Hilfe"

Geschrieben von: Melanie Pock  
Samstag, 11. Februar 2017 um 17:16 -

---



Am Abend des 24.01.2017 fand die erste Gesamtschulung des Jahres im Feuerwehrhaus statt. Wie im Ausbildungsplan vorgesehen wurde das Thema "Erste Hilfe und Reanimation" unter der Leitung von BI Michael Kantner durchgeführt. Zuerst wurde die richtig Vorgehensweise bei der Ersten Hilfe und der Reanimation besprochen. Im Anschluss daran folgte die praktische Anwendung der Reanimation mit einem Defibrillator. Im Zweier-Team galt es sich dieser Aufgabe zu stellen. Es wurde darauf geachtet, dass die Person von der richtigen Richtung angesprochen und die Reanimation korrekt und effizient durchgeführt wurde. Der zweite Helfer begab sich inzwischen auf die Suche nach dem Defibrillator und brachte diesen dann richtig zur Anwendung. Nachdem alle Mitglieder die Reanimation durchgeführt hatten, wurde abschließend noch eine kleine Wissenskontrolle durchgeführt.

{gallery}/2017/Uebungen/01\_Jaenner/ErsteHilfe{/gallery}